

An die MVG

**Antrag: Mehr Informationen zu der Sanierung der U-Bahnhöfe Mailingstraße und Rotkreuzplatz aushängen**

**Antrag**

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg bittet die MVG darum, die Fahrgäste an den U-Bahnhöfen Mailingstraße und Rotkreuzplatz umfassender über die derzeit laufenden Sanierungsarbeiten zu informieren. Neben den nützlichen allgemeinen Informationen zur Gesamtbaumaßnahme sollte in Aushängen auch über die einzelnen Bauabschnitte, deren Notwendigkeit und die geschätzte Dauer der Tätigkeiten unterrichtet werden.

**Begründung**

Vor einigen Monaten haben die umfangreichen und langwierigen Sanierungsarbeiten in den U-Bahnhöfen Mailingstraße und Rotkreuzplatz begonnen. Um die Akzeptanz der mit ihnen verbundenen Einschränkungen zu erhöhen und deutlich zu machen, was von den zu sehenden Ergebnissen derzeit nur provisorisch bzw. was bereits auf Dauer angelegt ist, wäre es sinnvoll die Fahrgäste durch Aushänge mit Informationen zu den Einzelmaßnahmen aufzuklären. Entsprechende Wünsche nach mehr Informationen wurden auch von einzelnen Bürgerinnen und Bürgern an BA-Mitglieder herangetragen.

**Initiative:** Jörn Retterath